



6 Pièces

Réf. 8185422

6 000 €

Mouans-Sartoux

Maison à louer (06370)

**résidences  
immobilier**

# résidences immobilier

Superbe villa style Couelle, située dans le domaine privé de Castellaras le Vieux. Villa décorée avec goût, superbe vue mer depuis les terrasses et le salon. La villa comprend 3 chambres, chacune avec une salle de bains, une cuisine récemment rénovée et 2 salons sur 2 étages. Le domaine propose 2 piscines, 4 cours de tennis, une salle de sport, un restaurant en été. Idéale pour une famille avec grands enfants et couples d'amis amoureux du calme et de la nature. Claire CALLAWAY - Agent commercial - EI - RSAC 514608546

Superb Couelle-style villa, located in the private estate of Castellaras le Vieux. Tastefully decorated villa with superb sea views from the terraces and living room. The villa has 3 bedrooms, each with its own bathroom, a recently renovated kitchen and 2 living rooms on 2 floors. The estate offers 2 swimming pools, 4 tennis courts, a gym and a restaurant in summer. Ideal for a family with grown-up children and couples of friends who love peace and nature. Claire CALLAWAY - Agent commercial - EI - RSAC 514608546

## **BARNES VALBONNE**

35 rue gambetta - 06560 VALBONNE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

